



Oberhofen, November 2021

Pixel am See aus Oberhofen wird Klimabündnis-Partner

Steffi Huber mit ihrem Grafikbüro-Start-up [Pixel am See](#) ist ab sofort Klimabündnispartnerin. Im Rahmen der WeFair-Messe in Linz stellte das Land OÖ im Oktober 2021 die 25 neuen Partner-Betriebe vor.

Auf der diesjährigen [WeFair-Messe](#) Ende Oktober im Linzer Design Center wurden 25 neue Betriebe offiziell durch das Klimabündnis OÖ und Umwelt- und Klimaschutz-Landesrat Stefan Kaineder in das Klimabündnis-Netzwerk aufgenommen. Darunter auch ein kleines erst im August gegründetes Grafikbüro aus Oberhofen, das von seiner Inhaberin Steffi Huber auf Pixel am See getauft wurde. Mit ihrem Firmen-E-Bike setzt die Münchnerin einen ersten Schritt bzw. Tritt in Richtung umweltschoneren. Außerdem bezieht sie Strom ausschließlich aus erneuerbaren Energien und stellt ihre Website gerade auf ein CO2-freies Hosting um. Auf Wunsch natürlich auch für alle ihre Kunden oder die, die es noch werden möchten.

„Ich freue mich sehr über die neuen Klimabündnis-Betriebe, die mit ihrem Engagement den Stellenwert von Klimaschutz in den einzelnen Unternehmen zeigen. Schon rund 800 Betriebe aus ganz Oberösterreich sind Teil dieser Klima-Bewegung und es werden immer mehr. Die neuen Klimabündnis-Betriebe werden sich in Zukunft noch mehr den Herausforderungen und Chancen im Bereich Klimaschutz widmen.“, so Umwelt- und Klimaschutz-Landesrat Stefan Kaineder.

Und warum? *„Aus Liebe zu unserer schönen Welt. Aus Liebe zur Nachhaltigkeit. Aus Liebe zu meinem Fahrrad. Aus Liebe zur Natur. Aus Liebe zu meinen Kindern. Aus Liebe zur Verantwortung. Aus Liebe zu wahren Werten. Aus Liebe zur Ehrlichkeit. Aus Liebe zur Fairness. Aus Liebe zur Wahrheit. Aus Liebe zum eigenen Beitrag. Aus Liebe zur frischen Luft. Aus Liebe zum Respekt. Aus Liebe zur Wertschätzung.“* antwortet Steffi Huber. Und auf die Frage: Warum Pixel am See? *„Aus Liebe zur Grafik. Aus Liebe zu schönen Dingen. Aus Liebe zu Pixel. Aus Liebe zum See. Aus Liebe zur Liebe.“*

Bekennnis zum Klimaschutz

Klimabündnis-Betriebe setzen Klimaschutz und Ressourcenschonung als gelebte Werte im Unternehmen um. Jeder Betrieb kann mitmachen, unabhängig von Branche und Größe. Als Klimabündnis-Betrieb kann man zum Beispiel einen KlimaCheck in Anspruch nehmen, bei dem das Unternehmen in den Bereichen Energie, Mobilität, Mitarbeiter:innen-Motivation und Klimagerechtigkeit analysiert wird. Außerdem werden gemeinsam individuelle Klimaziele vereinbart, die dann anhand eines Maßnahmenkataloges abgearbeitet werden.

Ansprechpartner:

STEFFI HUBER
GRAFIK & DESIGN
Schweibern 16

4894 Oberhofen am Irrsee

Mobil: +43.650.591.20.70
steffi@pixelamsee.at
www.pixelamsee.at



Norbert Rainer (Leitung Klimabündnis OÖ), Steffi Huber (Pixel am See) und LR Stefan Kaineder (Land OÖ)
 Foto: Wilfried Skledar/Cityfoto



Pixel am See Inhaberin Steffi Huber mit Klimabündnis-Urkunde, Foto: Robert Keil, Spalthammer Indi Game Dev.



Im Rahmen der WeFair wurden 25 neue Betriebe ins Klimabündnis-Netzwerk aufgenommen. Foto: Wilfried Skledar/Cityfoto